



Ofrecen prohibir siembra de maíz transgénico

‘Vamos a dar vuelta a esta resolución’

Afirma Presidenta que se legislará para revertir fallo de panel

PEDRO SÁNCHEZ

CIUDAD JUÁREZ.- La Presidenta Claudia Sheinbaum anunció ayer que se legislará para “darle la vuelta” al fallo del panel del T-MEC que México perdió ante Estados Unidos en la disputa comercial sobre maíz genéticamente modificado y dijo que se prohibirá en la Constitución la siembra de ese tipo de producto en el País.

“Aprovecho también, porque ayer (viernes) salió una resolución, para mencionar la resolución del panel del maíz; decirles que el maíz, esa maravillosa planta que es de Mesoamérica, surgió aquí en lo que hoy llamamos México, surgió de la domesticación de los pueblos originarios de Mesoamérica con plantas nativas”, indicó.

“El Congreso de México, aquí con la ayuda de las y los senadores, de los diputados, pues vamos a darle la vuelta a esta resolución (del panel del T-MEC), porque muy pronto,

en febrero, van a legislar, estoy segura, que no se puede sembrar maíz transgénico y hay que proteger la biodiversidad de México en nuestro País. Como decimos: sin maíz, no hay País”.

El viernes se informó que México perdió la disputa comercial por el maíz genéticamente modificado contra Estados Unidos, ya que un panel concluyó que las medidas del País para prohibir ese producto no se basan en la ciencia y socavan el acceso al mercado, según la Oficina de la Representante Comercial estadounidense.

De visita en Ciudad Juárez para inaugurar el Hos-



pital General Regional No. 2, la Presidenta prometió que se concretará la regulación sobre maíz transgénico, que fue enviada en febrero pasado por el entonces Presidente Andrés Manuel López Obrador, como parte del paquete legislativo llamado “Plan C”.

BENEFICIO TRILATERAL

Sheinbaum también abordó los beneficios del Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC) y dijo que el acuerdo no debe entenderse como algo que sólo beneficia a uno de los tres países.

“No debemos concebir que este tratado comercial es como un subsidio a México; todo lo contrario, es una economía de los tres países, que es la economía más poderosa del todo el mundo, la de Norteamérica, representamos el 30 por ciento del Producto Interno Bruto de todo el mundo”, apuntó.

La Mandataria se refirió a lo manifestado por el Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, quien en las últimas semanas ha dicho que las relaciones comerciales de su país subvencionan a su vecino del sur, por lo que prevé imponer aranceles del 25 por ciento a los productos enviados desde México.

En su discurso en esta ciudad fronteriza, expuso que el T-MEC firmado por Trump y Andrés Manuel López Obrador ha generado grandes ventajas en los últimos años, lo que derivó en que México y Estados Unidos sean los principales socios en materia económica.

Dijo también que se incrementó el comercio entre los tres países firmantes en 48 por ciento desde 2020. Pero señaló que el valor del comercio bilateral con el vecino del norte fue de casi 798 billones de dólares.

En tiempos recientes, señaló, hubo cordialidad entre Trump y López Obrador, por lo que confió en que el trato con el republicano, cuando asuma la Presidencia estadounidense en enero próximo, será de respeto mutuo.

“Entre otros momentos de esa buena relación, destaco nuevamente que juntos firmaron un gran acuerdo comercial que ha sido ejemplo de cualquier tratado comercial en el mundo, por eso estoy convencida de que la relación entre México y Estados Unidos será buena y de respeto mutuo”, consideró.



Pedro Sánchez

■ Cientos de personas llegaron hasta los alrededores del nuevo hospital, el cual beneficiará a más de 432 mil 556 derechohabientes de la región.